

Kommende Termine

3. Juli Tea Time with Women in Mathematics



Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

Protokoll der FSR-Sitzung vom 29. Juni 2021

- Beginn:** 17:15 Uhr
Ende: 17:50 Uhr
Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke, Laura Caspers (ab 17:36), Lorenzo Conti, Antonia „Tonie“ Ellerbrock, Anne-Sophie Fleck, Constantin Gurdon, Laura Khaze (bis 17:22), Benjamin „Benni“ Nettesheim (ab 17:48), Elisabeth Reinermann, Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Yannik Spitzley, Magdalena von Wunsch, Lilian Witters, Zbigniew Wojciechowski
Sitzungsleitung: Julia Rötten
Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (17:15-17:16)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Julia eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Berichte (17:16-17:33)

Evaluationen Tonie berichtet vom Gespräch mit Frau Gebertz. Thematik s. letzte Woche. Frau Gebertz findet die Idee eines Gesprächs gut, ist aber auch unsicher, wer das Gespräch führen sollte und hält daher nochmal Rücksprache mit Welter und Doerffel. Ende des Semesters fände sie zeitlich sinnvoll. Vielleicht wäre das Aufgabe des Evaluationsbeauftragten, also Herrn Franke.

Hybrid-AK Laura K. berichtet vom FS-internen Hybrid-AK. Eine SHK, finanziert über Qualitätsverbesserungsmittel, die sich mit Datenschutzkonzepten, dem Organisieren von Kameras und technischer Ausstattung befasst, wäre gut. Kiesel und Schröder wurde das berichtet. Ende Juli sollen die Hörsäle begangen werden, um die aktuelle Situation festzustellen. Laura K. geht als studentisches PA-Mitglied mit. Eine SHK-Person sollte idealerweise dann auch mit. Wir sollten QVM für die SHK beantragen.

TRA 1 Felix berichtet aus der TRA 1.

Qualitätsverbesserung Felix berichtet aus der uniweiten QV-Kommission. Es wurde überlegt, ob der Schlüssel für die Gelderverteilung geändert wird.

FK Julia berichtet für Benni aus der FK. Die potentielle Drachenfelswanderung gilt nicht als Privatveranstaltung. Wir könnten das Konzept der letzten Erstzeit einreichen. Infos zu Meet the Rektor sind nur bei den Erstis und nicht bei uns angekommen. Falls irgendwo noch Mails dazu ankommen, bitte an Marena weiterleiten.

LaTeX Julia berichtet: Benni bittet um ein Stimmungsbild zu einem LaTeX-Kurs. Lieber jetzt in den Semesterferien oder zu Beginn des Semesters als Abendkurs? Zwei Wortmeldungen für in den Ferien. Allerdings könnten nach den Ferien auch Erstis davon profitieren.

Repetitorien Julia berichtet: Benni hat angefangen, sich um die Repts zu kümmern. Er vertraut Kaenders nicht, darum sollten wir gucken, welche GdM-Tutor*innen wir kennen.

Tafeln+Tea Time Magda berichtet, dass die Tafeln hinterm MZ wohl wenig genutzt werden, man kann sie nutzen. Sie bittet außerdem alle Gruppenadmins um Werbung für die Tea Time, da es bislang wenig Anmeldungen gibt.

Präsenzlehre Tonie berichtet, dass es ein Rundschreiben vom Rektorat zu Präsenzlehre gab. Wir sind jetzt Inzidenzstufe I. Ist in Dokumente.

Sommerfest Tonie berichtet, dass am Freitag das Sommerfest stattgefunden hat. 60 Leute waren da (womit wir zufrieden sind) und es gab positive Rückmeldung.

TOP 2: Veranstaltungen (17:33-17:40)

Wanderung Die FK sagt, wir müssen eine potentielle Wanderung ordentlich beantragen. Wollen wir eine Wanderung machen?

Ja	Nein	Enth.
5	2	6

Lili und Tonie gucken, was sie daraus machen.

Bierpong Es gibt noch Unklarheiten zum Bierpong-Turnier der VWLer. Soll es 32 Teams pro FS geben oder 32 insgesamt? Über ein Semester wäre das Turnier cooler als über zwei, damit auch Leute mitmachen, die nur noch ein Semester studieren. Wird der Fachschaft VWL zurückgemeldet.

Tea Time Magda hat eine Werbenachricht formuliert. Bitte verteilen!

TOP 3: Klopapier (17:40-17:44)

Es gibt ein Klopapier für Juli und August. Niemand hat Anmerkungen. Wird abgeklopft. Tonie ist ab jetzt erstmal weg, Janna bald auch. Wer möchte Anne-Sophie und Rebecca Siebert künftig unterstützen? Constantin meldet sich. Weitere Interessierte mögen sich beim Klopapier-Team melden. Vielen Dank an Tonie für die ganze jahrelange Klopapierarbeit!

TOP 4: Sonstiges (17:44-20:08)

FSV-Sitzung Laurits erinnert an die morgige FSV-Sitzung.

Ersti-Scouts Die ehemaligen Ersti-Scouts haben mit Frau Kiesel geredet. Nächstes Semester wird es einen Ersti-Scout geben. Präsenzunierfahrung wäre sinnvoll, Drittis könnten das aber auch machen. Interessierte mögen sich bis morgen zur FSV melden.

Zugang Haben wir mittlerweile wieder Zugang zu Onefire Hosting? Nein. Thomas Häbel und Felix kümmern sich.

Shirts Lili berichtet, dass wir uns um FS-Shirts kümmern müssen, damit die zur Erstizeit pünktlich da sind. Wer noch eins braucht, möge sich bei Lili melden.

Evaluationen Auf der übernächsten FSV werden die SHK-Stellen für die Evaluationen besprochen. Wer Interesse daran hat, sollte zu der FSV kommen.

Drachenfelswanderung Am Sonntag ist die FS-interne Drachenfelswanderung. Wer kommen möchte, möge sich bitte in der Umfrage eintragen. Sollte das Wetter zu schlecht werden, gibt es eine Alternative.

Julia schließt die Sitzung und wünscht allen viel Spaß beim Fußballspiel (solange sie schauen).

Julia Rötten
Sitzungsleitung

Janna Schmidt
Protokoll